

Stadt bittet um Spenden für Bürgerbus

Für Senioren und Jugend

KENZINGEN (BZ). Das „Seniorennetzwerk 50 plus“ hat die Beschaffung eines Kleinbusses angeregt und wird darin vom Seniorenforum der Stadt Kenzingen und von der Stadt selbst unterstützt. Das Fahrzeug soll den örtlichen Vereinen, Organisationen, Institutionen, Verbänden und den Kirchen zur Verfügung stehen, heißt es in einer Mitteilung der Stadtverwaltung.

Dabei sei vor allem an Senioren und die Jugend in Kenzingen gedacht. Der Kleinbus soll zur Mobilität älterer Menschen beitragen und auch dem Jugendpfleger und den ihm anvertrauten Jugendlichen nützen. „Der Bus wird keinen Linienverkehr ersetzen, sondern kann von Interessierten anlassbezogen angemietet werden“, heißt es der Mitteilung der Stadt Kenzingen.

Aus diesem Grund wenden sich Bürgermeister Matthias Guderjan und der Kenzinger Seniorenbeauftragte Hanns-Heinrich Schneider an die Bürgerinnen und Bürger und bitten um eine Spende für die Anschaffung eines Busses. Eine Spendenbescheinigung wird ausgestellt.

Bankverbindung: Sparkasse Freiburg, IBAN: DE98 6805 0101 0022 0009 85 oder Volksbank Breisgau Nord, IBAN: DE79 6809 2000 0002 4646 08.